



## A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El viernes 12 de octubre, algunos alumnos que se sustentaron como representantes del Plantel Oriente frente a Rectoría de la UNAM, fueron atendidos por funcionarios de la Dirección General del CCH y de la Rectoría, demandaron la solución al pliego petitorio que entregaron a la Dirección del Plantel el pasado 10 de septiembre de 2018, mismo que según ellos, no se ha resuelto.

Por otra parte, también se atendió a otro grupo de alumnos representantes que entregaron una lista donde señalaron su nombre y grupo, en demanda de la recuperación del diálogo que se ha realizado en la escuela para normalizar las actividades.

Dicho lo anterior, les informamos que una **Comisión de Representantes** de ambas dependencias, estará presente el día 19 de octubre de 2018, a las 13:00 horas en las instalaciones de este Plantel para continuar con los trabajos de la **Mesa de Diálogo que sostienen alumnos, académicos, una representación de trabajadores y la Dirección del Plantel.**

Por lo que les solicitamos a los diferentes grupos representantes de alumnos consensuar su participación, y a las diferentes partes y a la comunidad estar presentes.

**ATENTAMENTE**

**COMISIÓN DE REPRESENTANTES DE LA RECTORÍA DE LA UNAM Y DE LA DGCCH**